

今年の梅雨予想は…
気になるワン!!



工房だより



大地がらの恵みから
ドッグフード
工房

2021年06月号

～ ペットののための自然食キッチンから ～

vol. 37

「うちの」を励みになるコメントありがとうございます。

本当に御社のドッグフード工房の健康で美味しいご飯でこんなに綺麗に涙焼けが完治してしまうなんて嬉しくて仕方ありません。本当に、ドッグフード工房さまさまで。ありがとうございます。



今月の一枚

右
ダイくん 2才
左
ユキちゃん 3才
シーズー親子



Say cheese!

ワンちゃんのお写真募集中！
メールにて一言添えてお送りください。採用された場合には心ばかりのお礼をお送りします。

info@petfood-kitchen.co.jp

アレンジレシピ入賞者発表

第1回アレンジレシピにご応募いただきありがとうございますとございました。ご応募の中から4名の入賞レシピ名と1位のレシピを紹介させていただきます。

第1位 豆腐入りハンバーグ

第2位 たつぶりおさつ玄米ご飯

第3位 ブロッコリーとささみ蒸し

アイデア賞 菊芋を使った健康ふりかけ
入賞レシピは、ホームページのお知らせで公開いたしております。

【豆腐入りハンバーグ】

食欲がないときのフレブル4頭（ももちゃん、さくらちゃん、たろうくん、げんきくん）のためのアレンジレシピ

材料：木綿豆腐 400g ライス 200g

豚ミンチ 500g 生卵1個 トッピングに
カボチャ4cm さつまいも1本 ブロッコリー1房 ドッグフード工房（日替わり

で馬、鶏、鹿）女の子50g 男の子70g

① 豆腐、ミンチ、ライス、卵をボールで混ぜ合わせハンバーグを作り、フライパンで両面焼く。

② トッピングは全てサイコロ状に切ってサッと湯がく。

③ ミンチは鶏、魚いろいろ。トッピングもミニトマト、ヤングコーン、オクラ、大根などいろいろ。

我家の愛犬はみんな大好きで、これだとフードも完食です。沢山作って冷凍保存しておくとう便利です。

ミンチ肉を変えてアレンジの更にアレンジ、愛情たっぷりですね。1位おめでとうございます。



工場移転と事務所移転に伴う

お客様窓口休業のお知らせ

六月十八日（金）～二十三日（水）

お客様窓口を休業とさせていただきます。

ご不便をお掛けいたしますが、ご了承のほど宜しくお願い申し上げます。

新住所 東京都八王子市市川口町 3751 番 1

※フリーダイヤルの変更はございません

併設してありました直営店は閉店とさせていただきます。ご不明な点などございましたら、お客様窓口までお問い合わせください。

お客様窓口 0120-634-436

十時から十七時三十分（日祝お休み）

愛香先生の「わんポイント講座」

三、予防の重要性 ③フィラリア予防

こんにちは！今回は、ワンちゃんの体内に寄生をし、悪さを引き起こす寄生虫、「フィラリア」の予防についてお話しします。お住いの地域によってはすでに予防がスタートしている場所もあるのではないのでしょうか？予防期間についてはHDUという指標に基づいて決められることが一般的ですが、近年では気温の上昇に伴い、通年の予防が推奨される場合もあります。

フィラリアの日本語名は「犬糸状虫」。その名の通り、成虫の見た目は糸のように細長く、素麺のような見た目です。日本ではフィラリア予防がとてども広まっているので近年では出会うことが少なく、もういないものと思われるがちですが、まだ日本にも存在しています。

フィラリアは、蚊によって媒介されます。フィラリア症に感染した犬の血液を蚊が吸血↓フィラリア赤ちゃん達は蚊の体内で成長↓その蚊が他の犬を吸血↓成長した赤ちゃんフィラリアが犬の体内へ↓犬の体内で時間をかけて大人のフィラリアになり新たな赤ちゃんフィラリアを産む。

このサイクルを繰り返しています。



成虫となったフィラリアの住み家はなんとワンちゃんの心臓の血管。そのため、心臓や肺などに大きなダメージを引き起こすことで命に関わる恐ろしい病気です。

これから夏にかけて蚊はどんどん増えていきます。蚊に全く刺されないなんて無理…ですよ。

でも安心してください！フィラリア予防のお薬は、ワンちゃんの体内に入ってきた赤ちゃんフィラリアをやっつけてくれているのです。感染を防ぐのではなく、幼虫たちを退治することでワンちゃんを守っています。

そのため、毎月の予防により「発症」を確実に防ぐことが出来る病気ということになります！

防げるものは未然に防ぎ、いつまでも元気で暮らして欲しいですね。

次回は予防シリーズ最終回。「混合ワクチン」についてお話しします。

獣医師 岡田愛香



【高尾さんちの叶ちゃん】
はじめての房総への遠出で暴走した叶ちゃんの改善トレーニングを決意した工さんと房さん。お隣りのウちゃんママのアドバイスは名前を呼ぶタイミングでした。叱るときは、名前を呼んではいけないとのこと…、二人はハツとするのでした。

いつでもどんな時でも、名前を呼んでいました。きつと、叶ちゃんは、「名前を呼ばれたから、行ったのになぜか叱られた」となっていたのでしよう。

二人は、叶ちゃんを改善する前に自分たちの直すべきところは直さなくてはと、反省するのでした。早速、名前を呼ばれた時は良いことがあると、叶ちゃんが、覚



えるために、「叶ちゃん」と名前を呼んでそばに来たら、お座りをさせ、ご褒美をあげたり褒めてあげることが徹底しました。すると、名前を呼んで駆け寄ってきてお座りをした叶ちゃん、まっすぐ顔を見上げ、じっと見つめていることに工さんは気がきました。これが、アイコンタクト…、「いい子だね」って言いながらご褒美をあげました。工さんは房さんに、アイコンタクトができるようになったかもと、嬉しくなって報告しました。

つづく